

Berlin, 19. September 2007

Delegation des Ausschusses für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung beim Bundespräsidenten

Am 18. September trafen der Vorsitzende des Ausschusses für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Thilo Hoppe, sowie die Abgeordneten Dr. Karl Addicks, Hüseyin Keenan Aydin, Hartwig Fischer, Hellmut Königshaus, Ute Koczy, Patrick Meinhardt, Sibylle Pfeiffer, Dr. Sascha Raabe und Dr. Christian Ruck Bundespräsident Dr. Horst Köhler zu einem Gedankenaustausch über Fragen der Entwicklungszusammenarbeit mit Afrika.

Auf beiden Seiten wurde das Erreichen der ODA-Quote als langfristiges Ziel betont. Genauso wichtig sei es aber, das traditionelle Geber-Nehmer-Verhältnis zu überwinden. Es gehe darum, die Selbsthilfefähigkeit der afrikanischen Länder zu fördern und ihre eigenen Talente und Fähigkeiten zu entwickeln.

Der Bundespräsident bestärkte die Entwicklungspolitiker darin, ihr Thema im Parlament weiterhin mit Selbstbewusstsein zu vertreten, der Wert der Entwicklungspolitik werde immer noch unterschätzt.